



「どうぞよろしく」 手をつなごう会

10日(木)に、1・2年生の「どうぞよろしく手をつなごう会」がありました。1・2年生は、生活科の学習を中心に、学校探検や公園探検と一緒にやっていますが、今回は初顔合わせの会となります。2年生は、1年生を迎えに行ったり、はじめと終わりの式の司会進行・あいさつをしたり、なかよしグループごとにゲームをしたりするなど、大忙しです。自分たちが去年やってもらったことを思い出し

ながら、この日に向けて、1年生のことを考えていろいろなことを準備してきました。ついこの間まで1年生だった2年生が、すっかりお兄さん、お姉さんになって1年生のお世話をしている姿はとてまたのしかったです。異学年の交流を積み重ねていくことで、こうした姿が生まれてくるのだと改めて実感したひとときでした。

「1年生が楽しんでくれてよかったです。」「2年生がお世話をしてくれて楽しかったです。」
終わりの会での子供達のことばです。お互いの気持ちを受け止め合えたみたいです。



外国語活動が始まりました！

呉中央小学校では、昨年より先進的に3・4年生で週に1時間、5・6年生は週に2時間の外国語活動の授業を行ってきました。今年度は、呉市内の全ての小学校で同じように外国語活動の授業がスタートしています。

3年生は、理科・社会・習字・総合的な学習の時間など、初めての体験が多いのですが、外国語活動もその1つです。「目を見ながら」「はっきりした声で」「ナイスリアクションを返す」「相手を大切に」の4つのことに気を付けながら、いろいろな場面で使う英語について、ゲームなどを交えながら、楽しく学習していきます。担任の先生と一緒にグレース先生(平本先生)も一緒に学習を進めています。グレース先生の英語の発音を聞きながら、自分も挑戦！友達のことが分かった！自分の英語が伝わった！体験を繰り返しながら、少しずつ使える英語を増やしていきます。

初めての英語は「How are you?」「I am ~.」

happy な友達、hungry な友達、sleepy な友達、いろいろな友達がいきましたよ。リアクションもナイス！

